

Brandschutz Ratzenberger 25.11.2016

Spendet vier Löschdosen für die Erstklässler der Pfingstbachschule in Oestrich-Winkel



Herr Ratzenberger übergibt Frau Stettler Direktorin der Pfingstbachschule in Oestrich-Winkel für die ersten Klassen (1a-d) je eine Löschdose.

Gerade in der anstehenden Adventszeit mit einem Adventskranz ist eine erhöhte Brandgefahr durch abbrennende Kerzen gegeben.

Daher entschied sich Geschäftsführer Dieter Ratzenberger der Firma Brandschutz Ratzenberger den ersten Klassen je eine Löschdose zukommen zu lassen. Damit der Adventskranz auch in diesem Jahr dabei sein darf und gesichert ist.



Entstehungsbrand Adventskranz